
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  07/04/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno sette del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e  Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi informa il Consiglio sullo stato di avanzamento dei lavori a 

Largo Pozzillo, evidenziando che sono stati già installati 4 condizionatori e nei 

prossimi giorni installeranno gli altri, dopo si passerà alla pulizia generale e 

successivamente al trasloco definitivo. 

Si dà atto che alle ore 9,43 entra il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 9,44 entra il Cons. Aiello. 

Il Cons. Aiello chiede al Presidente di sollecitare l’incontro col nuovo Assessore di 

Ville e Giardini. 

Il Presidente Teresi risponde di avere già incontrato l’Assessore Costumati, il quale 

ha dato la sua piena disponibilità a partecipare in una delle sedute di Consiglio, lo 

stesso chiede solo il tempo di organizzarsi ed inquadrare la situazione per essere 

preparato e non venire solo a fare presenza. 

Il Cons Stabile chiede se nonostante la sostituzione dell’Assessore di Ville e Giardini 

il lavoro di potatura degli alberi sarà portato avanti; chiede anche notizie sui lavori 

della palestra di Borgo Nuovo. 

Il Presidente Teresi conferma che gli impegni dall’Assessore Marino saranno 

mantenuti; nessuna novità sulla palestra, ma conferma che i lavori stanno andando 

avanti. 

Si dà atto che alle ore 9,48 si disconnette il Cons. Palazzo. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Cons. Aiello chiede notizie in merito all’ organizzazione delle stanze di Largo 

Pozzillo, precisando se è stato superato il problema degli spazi, e se sono stati 

eseguiti i lavori anche nella seconda ala dell’edificio. 

Si dà atto che alle ore 9,50 si riconnette il Cons. Palazzo. 

Il Presidente Teresi risponde che rimangono 4/5 stanze da definire. 

Il Cons. Aiello si augura che le istituzioni abbiano finalmente la possibilità di 

incontrare gli utenti in maniera degna. 

Il Presidente Teresi risponde che, al momento ci sono due stanze per i Consiglieri ed 

una singola per il Presidente, il quale finalmente non dovrà più chiedere alle 

segretarie di uscire per ricevere le persone. 

Fine delle comunicazioni. 

Il Presidente Teresi chiede al Segretario se ci sono Mozione all’ OdG. 

Il Segretario risponde che ce ne sono a firma del Cons. Lo Sardo. 

Il Cons. Lo Sardo chiede di trattare le sue Mozione in un’altra seduta, magari la 

prossima settimana. 
 

Il Presidente Teresi chiede al Vice Presidente Aiello di assumere la presidenza per 

dargli la possibilità di ricevere un utente. 

Si dà atto che alle ore 9,54 esce il Presidente Teresi. 

Presiede l' adunanza, il Vice Presidente Aiello Andrea  che chiede al Segretario di 

presentare l’OdG e proseguire con l’ordine dei lavori. 

Il Segretario fa presente che bisogna proseguire con il punto 43 dell' OdG, Proposta a 

firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: “Riproposizione degli antichi giochi 

siciliani” 

Si dà atto che alle ore  9,56 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario se per la proposta è stato espresso parere 

favorevole. 

Il Segretario informa che dal verbale non risulta il parere espresso. 

La Cons. Di Gesù ricorda che il parere è stato espresso ed inserito nel verbale del 

giorno successivo. 

Il Presidente Aiello, alle ore 09,58, sospende la seduta per dieci minuti per dare la 

possibilità agli uffici di reperire il verbale in questione. 

Alle ore 10,08 riprende la seduta. 



Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Cavaliere, Stabile e Lucido. 

Il Segretario legge la Proposta e i verbali della Commissione Cultura delle sedute del 

26 e 27/11/2020 e degli emendamenti allegati. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,23, per voto palese, i due 

emendamenti elaborati in Commissione: il primo emendamento aggiuntivo alla 

Proposta, da aggiungere prima di “CHIEDE” un nuovo capoverso: 

“Appurato che i giochi più in voga tra i giovani di un tempo erano la strummula, a' 

mazza, il gioco delle biglie, li carrittedda e li macchineddri, la fileccia, lu carruzzuni, 

la mareddra e tanti altri” 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Il secondo emendamento aggiuntivo, da aggiungere dopo “ad organizzare”: “Tramite 

anche possibili fondi messi a disposizione dal Ministero della Pubblica Istruzione”. 

L' emendamento è approvato all'unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,25 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,25, per appello nominale, la 

Proposta testé emendata, il cui esito è il seguente: 

n. 7 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona , Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo Daniele) 

n. 7 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di 

Gesù Simona , Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo Daniele) 

n. 3 assenti (Teresi, Figuccia e Stabile) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si passa al P44 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Realizzazione caditoie in via B. Bonaiuto angolo Via Uditore”. 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che la caditoia è stata realizzata e pertanto, ritira la 

Proposta. 

Si passa al P45 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Attivazione nucleo speciale antigraffiti”. 

Il Segretario legge la Proposta. 

Il Presidente Aiello sostituisce, con l' assenso del Consiglio, il Cons. Stabile con la 

Cons. Di Gesù, nel Collegio degli scrutatori. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,31, per appello nominale, la 

Proposta, il cui esito è il seguente: 



n. 7 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona , Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo Daniele) 

n. 7 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di 

Gesù Simona , Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto e Palazzo Daniele) 

n. 3 assenti (Teresi, Figuccia e Stabile) 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,33 esce il Cons. Lucido. 

Si passa al P46 dell' OdG, Proposta a firma del Cons. Altadonna, avente per oggetto: 

“Campagna di prevenzione e sensibilizzazione in ricordo di Agostino”. 

Il Segretario legge la Proposta. 

Si dà atto che alle ore 10,35 esce il Presidente Aiello. 

Presiede il Cons. anziano per voti, Cons. F. Umberto Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 10,36 per mancanza del numero 

legale. 

 

   Il Segretario                                                                                    Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                         F. Umberto Lo Sardo                          
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